

Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus Yayasan Perempuan Penggerak Kabupaten Cianjur (YPPKC) Resmi Dilaksanakan

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 3, 2024 - 23:27



Polres Cianjur polda Jabar – Yayasan Perempuan Penggerak Kabupaten Cianjur (YPPKC) resmi melantik dan mengukuhkan pengurus barunya dalam sebuah acara yang diadakan pada hari Sabtu, 3 Agustus 2024, di Aula Polsek Cianjur Kota. Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dan tokoh masyarakat, di antaranya Bupati Cianjur H. Herman Suherman, Pasipers Dandim

0608/Cjr Lettu Arm Muhamad Yusuf Siregar, Kapolsek Kota Kopol Cahyadi Mulya, S.IP., MH. yang mewakili Kapolres Cianjur, Ketua Ormas PP Kabupaten Cianjur Endi Cahyadi, Ketua YPPKC Ibu Hana Septia Melinda, M.Pd., serta Pembina YPPKC Bpk. Jamiludin, S.Pd., MM. Acara ini juga dihadiri oleh sekitar 50 tamu undangan.

Pelantikan dan pengukuhan ini ditandai dengan pengucapan sumpah jabatan oleh pengurus baru YPPKC yang dipimpin oleh Ketua YPPKC Ibu Hana Septia Melinda, M.Pd. Dalam sambutannya, Ibu Hana menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh pihak yang telah mendukung terbentuknya YPPKC dan berkomitmen untuk terus mendorong pemberdayaan perempuan di Kabupaten Cianjur.

Bupati Cianjur H. Herman Suherman dalam pidatonya mengapresiasi inisiatif YPPKC dan berharap yayasan ini dapat menjadi motor penggerak dalam meningkatkan kesejahteraan dan peran aktif perempuan di berbagai sektor. "Kami berharap YPPKC dapat menjadi wadah yang efektif untuk memberdayakan perempuan di Kabupaten Cianjur, serta mampu memberikan kontribusi nyata bagi pembangunan daerah," ujar Bupati Herman.

Kapolsek Kota Kopol Cahyadi Mulya, S.IP., MH., yang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., turut menyampaikan dukungannya. "Kami dari Polres Cianjur siap mendukung segala bentuk kegiatan yang positif dan konstruktif dari YPPKC. Semoga ke depan, YPPKC dapat menjadi mitra strategis dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat," ucap Kopol Cahyadi.

Acara pelantikan dan pengukuhan ini berlangsung dengan khidmat dan penuh semangat. Diharapkan dengan terbentuknya pengurus baru YPPKC, langkah-langkah nyata dalam pemberdayaan perempuan di Kabupaten Cianjur dapat segera terealisasi.

"YPPKC hadir untuk menjadi wadah bagi perempuan di Kabupaten Cianjur agar dapat berperan aktif dalam pembangunan daerah. Kami berkomitmen untuk memberikan dukungan penuh terhadap setiap kegiatan positif yang dilaksanakan oleh YPPKC." – Kopol Cahyadi Mulya, S.IP., MH., Kapolsek Cianjur Kota mewakili Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH.

"Pelantikan pengurus YPPKC ini merupakan langkah awal yang baik untuk memperkuat peran perempuan dalam berbagai aspek kehidupan di Cianjur. Saya berharap YPPKC dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi nyata bagi kemajuan daerah." – H. Herman Suherman, Bupati Cianjur.